



COMENTARIO LIBRO

COMMENTED BOOK

¿CÓMO SABER DÓNDE ESCOLARIZAR A TU HIJO?

Natàlia Fort¹, Anaïs Orobítg²

¹(SPMIJ).CSPT. Sabadell.

²CREIX. Barcelona.

En la actualidad el sistema educativo que se premia es aquel que proporciona una formación académica convencional, centrada en las disciplinas STEM (Science, Technology, Engineering and Mathematics), la administración de gran cantidad de exámenes normalizados en los que no se tiene en cuenta las características y dificultades individuales de los niños, la competitividad y el academicismo versus la práctica. Ello provoca consecuentemente desconcierto, presiones y repercusiones

en los padres al intentar decidir cuál es el tipo de escuela, metodología y educación que proporcionará mayor bienestar y desarrollo vital en sus hijos, compaginando a su vez con su propio estilo pedagógico.

Ken Robinson¹ pone de manifiesto los obstáculos con los que topan los progenitores en su labor de educar tras tener que lidiar por un lado con la diferencia generacional que les separa y los problemas relacionales que de esta se derivan, con avances

LEER



ISSN 2565-0564

Psicosom. psiquiatr. 2020;15:111-112



educativos tales como la implementación de la cultura digital en el aprendizaje y comunicación entre los más jóvenes y por último, con cambios sociales asociados al auge de valores como la inmediatez, el estrés y la búsqueda del perfeccionismo, éxito y comodidad personal. Todo ello provoca la necesidad de dotar a los padres de nuevas estrategias y recursos que les permitan fomentar la genialidad de sus hijos, sintiéndose a gusto con su elección formativa y favoreciendo que no se sientan rezagados en todo este proceso educativo. Para lograrlo, el autor se presenta de forma cercana al público utilizando un lenguaje claro y sencillo a partir de la exposición de ejemplos cotidianos y personales sobre situaciones y dudas comunes en los adultos. Asimismo, cabe destacar positivamente cómo una estos datos más subjetivos con estudios científicos realizados a lo largo de los años, desmintiendo mitos aceptados en la actualidad y otorgando diversas herramientas con las que poder ampliar su conocimiento si así lo desea el lector.

El libro se desarrolla principalmente en diez capítulos en los que ofrece a los padres que tienen hijos en edad escolar consejos sobre qué se entiende por una buena educación y cómo pueden hacer estos para asegurarse que la reciban, haciendo un recorrido por los diferentes modelos educativos actuales, sus ventajas e inconvenientes y tratando también el papel de la familia y los docentes en este proceso. Robinson considera que la mejor escuela será aquella que proporcione un entorno seguro y estimulante para los niños, siendo inclu-

siva, presentando un enfoque dinámico del aprendizaje, con horario flexible, contenidos y evaluaciones diversos y personalizados, mezclando la teoría con la práctica y promoviendo el deporte, el juego y aptitudes como la creatividad, curiosidad y competencia de sus alumnos. Por otro lado, también expone la función tan importante que realizan los educadores al ser ellos los que ayudarán a impulsar en los más pequeños la motivación y empoderamiento necesario para su aprendizaje. Serán premiadas por tanto habilidades profesionales como la dedicación o la empatía, dejando al margen las expectativas poco realistas y favoreciendo un clima distendido en el aula y la unidad entre iguales y el grupo.

En definitiva, el autor muestra la necesidad de presentar una correcta relación entre tres elementos fundamentales: alumno, hogar y profesorado, ya que es lo que permitirá al niño entender y adaptarse tanto a su mundo interior como exterior.

Finalmente, el libro también incluye un apartado de agradecimientos, otro de notas y un índice ordenado alfabéticamente que complementa la información proporcionada.

BIBLIOGRAFÍA:

1. Robinson, K. Tu, tu hijo y la escuela. 1ª ed. Barcelona: Penguin Random House Grupo Editorial; 2018.

Inés Llor y Patricia Uriz

LA RECOMENDACIÓN

Una buena guía para aquellos padres que quieran saber qué formación académica es la más idónea para sus hijos al ofrecerles la mejor educación, siendo individualizada y permitiendo que progresen de manera global según sus gustos, capacidades y aptitudes.